

Rubrik: Mitteilungen an Gesellschafter

**Unterrubrik:** Einladung zur Generalversammlung

**Publikationsdatum:** SHAB 15.09.2020 **Meldungsnummer:** UP04-000002422

**Publizierende Stelle** 

Blockworks AG, Splügenstrasse 6, 8002 Zürich

## Einladung zur ordentlichen Generalversammlung Blockworks AG

Blockworks AG CHE-464.724.479 Splügenstrasse 6 8002 Zürich

## Angaben zur Generalversammlung:

06.10.2020, 08:00 Uhr, Splügenstrasse 6, 8002 Zürich

## **Einladungstext/Traktanden:**

Werte Aktionäre, bitte finden Sie die Einladung zur ordentlichen Generalversammlung im Anhang.

## Einladung zur ordentlichen Generalversammlung der

## **Blockworks AG**

mit Sitz in Zürich (CH-464.724.479)

Wir laden hiermit unsere Aktionärinnen und Aktionäre zu der am 6.10.2020, 08.00 Uhr,

in den Räumlichkeiten der Blockworks AG, Splügenstrasse 6, 8002 Zürich stattfindenden ordentlichen Generalversammlung ein.

## Traktanden und Anträge:

#### 1. Erläuterungen des Verwaltungsrates zum Geschäftsgang

Der Verwaltungsrat wird den Geschäftsgang für den Zeitraum vom 1.1.2019 bis 31.12.2019 (Geschäftsjahr 2019) summarisch erläutern.

#### 2. Genehmigung der Jahresrechnung und Kenntnisnahme Bilanzverlust

Der Verwaltungsrat beantragt der Generalversammlung die Genehmigung Jahresrechnung 2019 der Blockworks AG. Diese weist einen Bilanzverlust aus.

#### 3. Kenntnisnahme der Steuerbewertung der Aktien per 31.12.2018

#### 4. Entlastung des Verwaltungsrates und der Geschäftsleitung

Der Verwaltungsrat beantragt die Entlastung von Christian Katz (Präsident des Verwaltungsrates), von Cyrill Tröndle (Mitglied des Verwaltungsrates) und Francesco Adiliberti (Geschäftsführer und Verwaltungsrat).

#### 5. **Ausblick**

Der Verwaltungsrat informiert über das laufende und anstehende Geschäft.

#### 6. Wahlen

Es stehen keine Wahlen an.

#### 7. Varia

Zürich, 14.09.2020

Dr. Christian Katz Dr. Francesco Adiliberti

Präsident des Verwaltungsrates Geschäftsfüher & Mitglied des Verwaltungsrates

# Invitation to the Annual General Assembly of Blockworks AG

Headquartered in Zürich (CH-464.724.479)

We herewith invite our Shareholders to the **Annual General Assembly** on **28.06.2019**, **08.00am**,

in the offices of Blockworks AG, Splügenstrasse 6, 8002 Zürich.

## **Agenda Items and Resolutions:**

## 1. Business Update by the Board of Directors

The Board of Directors will present an overview of the course of business for the period 1.1.2019 to 31.12.2019 (the business year 2019).

## 2. Approval of the Financial Statements and Taking Note of the Balance Sheet Loos

The Board of Directors proposes to the General Assembly to approve the financial statements 2019 of Blockworks AG. These show a balance sheet loss.

## 3. Taking note of the tax valuation of the shares as of 31.12.2018

## 4. Discharge of the Board of Directors and the Executive Board

The Board of Directors proposes the discharge of Christian Katz (Chairman of the Board of Directors), Cyrill Tröndle (Member of the Board of Directors) und Francesco Adiliberti (CEO & Member of the Board of Directors).

### 5. Outlook

The Board of Directors informs about the course of the current and upcoming business.

### 6. Elections

There are no elections pending.

## 7. Various

Zürich, 14.09.2020

Dr. Christian Katz Dr. Francesco Adiliberti

Chairman of the Board of Directors CEO & Member of the Board of Directors